

Solicitan ayuda para un merendero de El Usillal



Hilda Freitas es una vecina de El Usillal que atiende un comedor junto a su familia.

En estas épocas de cuarentena y de crisis, solicitó a través de Diario San Rafael y FM Vos (94.5) la colaboración para poder seguir adelante con la atención de los chicos.

“Es un merendero en El Usillal que funciona desde octubre del año pasado. Tenía poquitos niños, unos 15 al principio. Les daba una taza de té, leche, con algo para comer, pero se empezaron a sumar muchos más. Ahora ya llegan casi a cuarenta, tengo bebés y hasta adolescentes. Les puedo dar una o dos veces por semana. Les doy a las mamás para que les lleven cosas que preparo, como tortas o pan casero. Nos está ayudando una ONG, el grupo lechero, una mamá y nadie más”, relató.

Agregó que “ahora estamos pidiendo frazadas, camas, colchones y alimento sobre todo, porque muchos papás están sin trabajo. Para mí, leche, azúcar, chocolate, harina, huevos, dulce o lo que sirva para prepararles. Yo cuando puedo les hago tortitas. Tengo un hijo de 14, otro de 13 y una de 11, y son ellos los que me ayudan, buscan la leña, me ayudan a hornear, amasan. También le agradezco a mi marido, porque él nos ayuda y pone muchas veces plata de su bolsillo. Pero la realidad de muchos chicos es muy difícil, por eso le pido a la gente que nos ayude. Lo que pueda conseguir, se los reparto a los niños. Por ello cualquier cosa viene bien, y sobre todo abrigo y calzado por los fríos que se vienen”.

Quien desee colaborar, puede hacerlo llamando al 260 4820805.